

『いっしん』～一進、一心、一新、一身、一振～

令和6年1月31日

1年生最後のテスト

寒さの中にも春の訪れを感じる季節となりました。3年生は私立高校の入試が終わり、公立高校の出願が続々と始まっていきます。3年生の姿を見て、2年後の自分の進路を考え始めている生徒もいるようです。1月30日に職業セミナーが行われました。さまざまな職業の方を交えてお話をさせていただきました。それぞれの道で活躍されている方々のお話から、「働く」ということを学び、自分の将来について考えるきっかけとなったと思います。

さて、1年生も残り2か月ほどとなりました。2月には1年生最後の定期テストがあります。良い結果を得るために努力することはもちろんですが、日ごろから学習する姿勢が身につけていなければなりません。目標をもち、計画を立て、学習に取り組みましょう。そして結果を振り返り、次に生かすことが重要です。その繰り返しによって身につけた力が、2年後の進路選択へとつながっていきます。1年生最後の定期テストを良い形で締めくくりましょう。

保護者の皆様におかれましても、お子さんへの温かい励ましの言葉を送っていただけたらと思います。さまざまなまとめや、定期テストに向けよろしく願います。



●お知らせ

- ・ 2月14日（金）は第4回定期テストが行われます。
それに伴い、2月7日からテスト週間に入ります。
- ・ 2月7日（金）、2月12日（水）は帰りの会後に教育相談・学習相談の時間を設けますので、下校時刻が遅くなる生徒がいます。
- ・ 部活動のある生徒は各部活動の予定通りです。活動予定表をご確認ください。

最終下校時刻

- ・ 2月18日（火）から17時00分
- ・ 2月25日（火）から17時15分



【書き初め会の様子】

